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平成２２年１２月知立市教育委員会定例会会議録 

 

１．日  時  平成２２年１２月 ２日（木） 

午後２時３０分から午後３時５０分 

２．場  所  知立市中央公民館 小会議室 

３．出席委員  委  員  長   小 池 きよみ 

        委    員   蔭 山 英 順 

        委    員   鈴 木 恭 子 

        委    員   竹 内 博 之 

        教 育 長   石 原 克 己 

４．説明職員  教 育 部 長   近 藤 鈴 俊 

        教育庶務課長   石 川 典 枝 

        学校教育課長   村 瀬 俊 一 

        学校教育課主幹   本 多 泰 裕 

        生涯学習課長   寺 田 和 彦 

        スポーツ課長   野 村 清 貴 

５．書  記  教育企画係長   堀木田 純 一 

 

 

○ 議事日程 

第１  前回会議録の承認 

第２  委員長報告 

第３  教育長報告 

第４  議 案 

第２４号  平成２２年度一般会計補正予算（教育費関係）について 

第２５号 知立市教育委員会委員長選挙について 

第５  その他（連絡報告事項） 

各課等行事予定 

第６  自由討議 

 

 

 

◎ 開会の辞 

 

委 員 長  定足数に達していますので、只今より知立市教育委員会１２月定例 

        会を開会します。 

 議事日程にしたがって会議を進めます。 
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◎ 日程第１ 前回会議録の承認 

 

委 員 長   １１月定例教育委員会、並びに１１月臨時教育委員会会議録の承認 

について議題とします。お目通しいただいたと思います。ご意見等 

ありませんか。 

 （異議なし、承認） 

委 員 長  １１月定例教育委員会、並びに１１月臨時教育委員会会議録を承認 

        します。 

         

 

 

◎ 日程第２ 委員長報告 

 

委 員 長   前回の定例教育委員会から本日までの活動は次のとおりです。 

１１月１２日 知立市ＰＴＡ教育懇談会 

１１月１４日 知立市文化賞・文化奨励賞表彰式 

１１月１６日 西三河地方教育事務協議会 

１１月２０日 知立市制４０周年記念式典 

１１月２５日 臨時教育委員会 

委 員 長  委員の皆様も活動をしていますので、意見、報告をお願いします。 

（各委員報告） 

委 員 長  委員長報告は以上です。 

 

 

◎ 日程第３ 教育長報告 

 

委 員 長   日程第３、教育長報告を議題とします。 

教 育 長  ６点報告します。 

１．教育委員会委員の任命について 

          ２．インフルエンザについて 

          ３．各種受賞について 

           「全国学校体育研究優良校表彰」      八ツ田小学校 

           「平成 22 年度優良ＰＴＡ文部科学大臣表彰」 猿渡小学校 

           「知立市制 40 周年記念式典一般表彰、感謝状」  

          ４．第 10 回生涯学習講演会について 

５．事件・事故等の学校からの報告について（11/12～12/1） 

○交通事故→３件  
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○学校事故→１件  

    ６．年末に向けての注意事項 

 

委 員 長  報告について意見質問等ありますか。 

（意見質問なし） 

以上、教育長報告を終わります。 

 

 

◎ 日程第４ 議案 

 

委 員 長  日程第４、議案第２４号 平成２２年度一般会計補正予算（教育費 

関係）について議題とします。事務局より説明を求めます。 

教 育 部 長  平成２２年度一般会計補正予算（教育費関係）について資料第３号 

        により説明。 

委 員 長  意見質問等ありますか。 

（発言なし、承認） 

委 員 長  次に議案第２５号 知立市教育委員会委員長の選挙について議題と 

        します。事務局より説明を求めます。 

教 育 部 長  小池委員長の委員任期が１２月１９日を以って満了となります。「地 

方教育行政の組織及び運営に関する法律第１２条第１項及び第２項 

の規定により、「教育委員会は委員のうちから、委員長を選挙し委 

員長の任期は一年とする。ただし再選されることができる。」と定 

めておりますので、委員長の選挙をお願いします。 

なお、平成２２年１２月１９日を以って教育委員としての任期満 

了となります、竹内委員、小池委員は、本日の１２月市議会におき 

まして平成２２年１２月２０日からの教育委員再任の同意がされま 

したことを報告します。 

委 員 長  知立市教育委員会委員長の選挙を行います。選挙の方法は地方自治 

        法第１１８条第２項の規定に準拠して指名推選にしたいと思います。 

        ご異議ありませんか。 

         （異議なし） 

委 員 長  異議なしと認めます。選挙方法は指名推選と決定しました。 

        それでは、委員長の推選をお願いします。 

委 員  小池委員を推選します。 

         （他に推選なし） 

委 員 長  現委員長再選の発言がありました。採決の方法は知立市教育委員会 

会議規則第１１条第２項の規定に基づき賛否の発言としたいと思い 
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ます。ご異議ありませんか。 

 （異議なし） 

委 員 長  異議なしと認めます。それでは賛否の発言を求めます。はじめに、 

賛成の発言を求めます。 

委 員  賛成します。 

委 員  賛成します。 

教 育 長  賛成します。 

委 員 長  賛成全員であります。よって委員長は小池が再選されました。 

         （委員長再選の挨拶） 

委 員 長  以上で議案の審議は終了します。 

 

 

◎ 日程第５ その他（連絡報告事項） 

 

委 員 長  日程第５、その他（連絡報告事項）についてに入ります。 

  各課行事予定の報告をお願いします。 

教育庶務課長  行事予定について資料第４号により説明 

学校教育課長  行事予定について資料第４号により説明 

生涯学習課長  行事予定について資料第４号により説明 

スポーツ課長  行事予定について資料第４号により説明 

委 員 長  連絡報告事項で質問等ございませんか。 

（発言なし） 

次の日程第６に入ります。 

 

◎ 日程第６ 自由討議 

 

委 員 長  日程第６、自由討議何かありますか。 

教 育 部 長  １２月１日に総合型地域スポーツクラブ「知立みなみスポーツ・文 

化クラブ」が発足されました。今後、このクラブが自立できるよう 

に教育委員会としては支援していきます。また、他の地区でも同様 

なクラブができるように努めていきたいと思います。 

委 員  スポーツクラブの対象者はどのような人ですか。 

スポーツ課長  知立南小学校区の西中町、新林町、谷田町の３町の人が活動主体で 

   年齢制限等はありません。 

教 育 部 長  総合型ということで、子供からお年寄りが身近な所でスポーツを親 

しむことが目的です。「知立みなみスポーツ・文化クラブ」の場合 

はカローリング、太極拳、ヨガ、料理教室の４種目を対象にしてい 
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ます。 

委 員  小中学校の、運動場、体育館は求めに応じ開放していくのですか。 

スポーツ課長  開放していきますが、主な活動拠点は３町の公民館となります。 

委 員  市の補助はあるのですか。 

教 育 部 長  実施計画上では、３年間の補助をしていきます。最終的には自立を 

目指していただきます。 

委 員  自立も難しいことですが、持続していくことも難しいことなので、 

スポーツ課任せにせず、生涯学習課も連携して進めていく必要があ 

ると思います。 

委 員  今後は、知立中、竜北中地区での予定はあるのですか。 

教 育 部 長  地元から要請があれば支援していきます。 

委 員  できる限り早い時期に、他地区においても同様なクラブが設立され、 

        それぞれの地区にあった独自のスポーツが展開されていけばと思う 

        が、行政側も待っているだけでは進まないので設立を働きかけてい 

くことも必要ではないか。 

委 員 長  他にありませんか。 

委 員  年々、比較的軽い発達障がい児が通常学級で教育を受けていきたい 

という傾向であります。知立市は、市単独で発達障がい児支援員等 

で人的配慮していただいているが、昨年以上に対象者が増えると見 

込まれるが教育委員会としてどのような体制でいるのですか。 

学校教育課長  市単独の３５人学級制を、来年度は小学４年生までと考えている。 

        その次の学年の小学５年生には、きめ細かな指導対応職員を配置し 

ます。 

また、個別の指導を受けたい子のために、通級指導教室職員を県 

        から２名と、希望者が多数のため、きめ細かな指導対応職員１名を 

        通級教室に配置しています。しかし、それでも職員が不足している 

ため来年度は県に３名要求しています。発達障がい児等支援員につ 

きましては、来年度１名増の２１名を配置する予定です。 

委 員  教育委員会としては、できるかぎり児童生徒の十分な教育環境を整 

えていかなければならないので、職員確保等においても努力してい 

ただきたい。 

委 員 長  他にありませんか。 

委 員 長  ないようですので自由討議を終わります。 

 

以上で本日の議事日程は、すべて終了しましたので、１２月定例教

育委員会を終了します。 
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委 員 長 小 池 き よ み 

委 員 蔭 山 英 順 

 

委 員 

 

委 員 

 

鈴 木 恭 子  

 

竹 内 博 之 

教 育 長 石 原 克 己 

書記（教育企画係長）  堀 木 田 純 一 

 


